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COMUNICATO STAMPA N. 1 
 
 

Insediata la Commissione Porto, Traporti e Logistica 
 
Si è insediata questa mattina la nuova Commissione Porto, Trasporti e Logistica della 
Camera di Commercio di Ravenna. 
Presidente è stato confermato Gian Paolo Monduzzi, vicepresidente Giuliano 
Correale. 
 
Il Presidente della CCIAA, Gianfranco Bessi, nel suo intervento introduttivo ha 
ricordato che la Camera di Commercio ha sempre svolto un’attività incisiva a favore 
dello sviluppo dello scalo marittimo ravennate. Tanto è vero che fin dalla fine degli 
anni Cinquanta era stata costituita la Commissione Permanente Marittima. 
  
“La Commissione – ha sottolineato Bessi - è composta da imprenditori e operatori 
attenti alle vicende portuali e può e vuole contribuire in maniera sostanziale 
all’ulteriore crescita del porto. Questo potrà avvenire più proficuamente se sapremo 
trarre il massimo risultato dalla collaborazione con Autorità portuale, Comune, 
Provincia, Regione, associazioni di categoria, sindacati, organismi dello Stato e 
sistema camerale. Il nostro sistema camerale, radicato in Italia e all’estero e ben 
supportato da Eurosportello, è in grado di dare un valido supporto alle iniziative di 
promozione dello scalo”. 
 
Bessi ha poi citato alcuni campi d’intervento della Camera di Commercio: 
• i territori dove ha avviato collaborazioni con gli Interporti locali (vedi Dinazzano, 

Melzo, Bologna) possono vedere la Camera promotrice di incontri con le locali 
Camere di commercio per un momento di promozione e conoscenza del nostro 
sistema portuale e infrastrutturale; 

• la stessa cosa può essere fatta verso i Paesi che sono sull’altra sponda 
dell’Adriatico attraverso le strutture internazionali della CCIAA; 

• in questo filone si può inserire la collaborazione con la Fondazione Flaminia, e 
quindi l’Università, impegnata in un ciclo di studi sulle antiche e nuove rotte 
facenti capo a Ravenna (Libano, Israele, Iran, Estremo Oriente); 
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• inoltre, le iniziative in favore dello scalo possono essere occasione di promozione 

di altre attività, come la nautica da diporto e la pesca. In particolare, la nautica da 
diporto è oggi uno dei settori in crescita con valide prospettive. 

  
Bessi ha concluso affermando che la Commissione Porto dovrà compiere un adeguato 
sforzo nel raggiungimento di alcuni obiettivi, affinché si possa concretamente dar 
corso ad un rilancio infrastrutturale dello scalo ravennate. In particolare, “va 
consolidata e allargata l’esperienza delle autostrade del mare, dove Ravenna vanta i 
positivi risultati della linea di cabotaggio con Catania, utile per il sistema dei 
trasporti, per la sicurezza sulle strade e per la tutela dell’ambiente. Inoltre, vanno 
messe in atto iniziative concrete per il polo del freddo, imperniato sulla società 
Frigoterminal, settore al quale abbiamo dedicato importanti sforzi con Agrilogiport. 
Infine, la E55, essenziale per dare una risposta strategica ai collegamenti verso il 
Centro Europa”. 
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